



Medienmitteilung

Münster, 30. Juli 2012

GomsOpera 2012 Zauberflöte als Highlight der diesjährigen Sommer Akademie

Gestern Sonntag sind Gesangstalente aus ganz Europa für die Sommerakademie GomsOpera ins Obergoms nach Münster gereist. Siebzehn junge, ambitionierte Opernsängerinnen und –sänger werden in den nächsten zehn Tagen von führenden Lehrkräften der internationalen Opernszene in intensiven Einzel- und Gruppenarbeiten auf das Berufsleben vorbereitet. Im Mittelpunkt stehen Rollenstudium, szenische Arbeit und Körperbewusstsein.

Als Schwerpunktthema wird in diesem Jahr Wolfgang Amadeus Mozarts „Zauberflöte“ erarbeitet. An den beiden Schlusskonzerten vom 9. und 10. August 2012 um 20.00 Uhr im Theatersaal Rottä in Münster wird dann „Die Zauberflöte“ dem Publikum präsentiert. Bevor es jedoch soweit ist wird noch viel Arbeit auf die jungen Musikerinnen und Musiker zukommen.

Es ist wahrlich eine Besonderheit, eine weltberühmte Oper fern aller Opernhäuser im intimen und familiären Rahmen des Theatersaals Rottä in Münster zu erleben. Wohl nirgends sonst ist man den Sängerinnen und Sängern während der Aufführung so nah. Diese einzigartige Umgebung ermöglicht es dem Zuhörer Wolfgang Amadeus Mozarts bekannteste Oper aus einer völlig neuen Perspektive zu erleben.

Neben den Schlusskonzerten findet am 4. August 2012 um ebenfalls im Theatersaal Rottä ein Landhaus-Special mit Operetten-Arien und –Szenen von Dostal, Kálman und Lehár statt. Tickets für die Konzerte können beim Gästecenter Obergoms unter Tel. 027 974 68 68 reserviert werden oder an der Abendkasse jeweils ab 1 Stunde vor Konzertbeginn gekauft werden.

Weitere Informationen sind unter www.obergoms.ch erhältlich.

Kontakt

Gästecenter Obergoms
Furkastrasse 53
CH-3985 Münster
T +41 27 974 68 68
F +41 27 974 68 69
medien@obergoms.ch
www.obergoms.ch



Cäsar Ritz



INTERNATIONALER
gommerlauf



"Häzlich willkommä" im Obergoms – der Heimat von Cäsar Ritz

Schneesicher und sonnenverwöhnt präsentiert sich das Hochtal Obergoms auf rund 1300 Metern über Meer. Der Langlaufspass beginnt im schneereichen Obergoms im November und dauert bis Anfangs April. Loipen in allen Schwierigkeitsstufen bieten Langlaufgenuss pur! Mit seiner intakten Natur- und Kulturlandschaft, den Dörfern mit malerischen sonnengebrannten Holzhäusern sowie den zahlreichen Kapellen gehört das Obergoms zweifellos zu den schönsten Hochtälern der Alpen.

Gästecenter Obergoms / MF, 30. Juli 2012



INTERNATIONALER
gommerlauf

Gästecenter Obergoms

Im Kehr, CH - 3985 Münster, T +41 27 974 68 68, F +41 27 974 68 69, tourismus@obergoms.ch, www.obergoms.ch